

15.10.2010 VonTakachiho nach Kagoshima

Geschrieben von: randy

Freitag, den 15. Oktober 2010 um 13:00 Uhr



Was soll man zu diesem Tag viel erzählen. Nach dem Aufstehen gab es wieder ein ausgiebiges leckeres japanisches Frühstück. Hinterher haben wir gepackt und ausgecheckt und uns auf die lange Bus- und Bahnreise nach Kagoshima begeben. Der Tag verging also mit Landschaftsansichten und gelegentlichen Nickerchen.

In Kagoshima angekommen wurden wir von einem etwa 80-jährigen ehemaligen Englischlehrer zu unserem Hotel gebracht, der sich damit eichfach die Zeit vertreiben wollte.

Nach dem Einchecken sind wir nochmal in den Bahnhof zurück und haben uns von der Tourist Information Material geholt und dann noch etwas zum Essen gesucht. Im 90ban gab es dann lecker Curry für uns ausgehungerte Männer.

Den übrigen Abend verbrachten wir dann mit der Planung der nächsten Tage und damit unsere gesammelten Werke mal wieder online zu stellen.

Die Bilder zum Tag gibt es unter: <http://www.flickr.com/photos/katzenpost/sets/72157625174144232/>

Selbstversuche des Tages:

Skal-Lemon: Eigentlich unerwartet wenig sauer - recht frisch, aber macht nicht süchtig.

Autumn-Sapporo: Lecker und süffig - davon gerne mehr!